



**Consejo de Representantes del Centro Interdisciplinario de Investigaciones
Aplicadas al Agua y al Ambiente (CIAAA)**

ACTA NUMERO DOS

Siendo las 11 hs del día 16 de septiembre de 2020, se reúnen en forma virtual (LINK: meet.google.com/cje-rcow-hrw) los Representantes de las Instituciones que integran el Centro Interdisciplinario de Investigaciones Aplicadas del Agua y el Ambiente (CIAAA) para tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA (OD)

- 1- Presentación de los nuevos representantes
- 2- Informe del Director
 - a. Realizaciones y proyectos del CIAAA
 - b. Avance de las obras y adquisición de equipamiento
- 3- Revisión de alternativas para continuar las obras y completar el equipamiento
- 4- Varios

Con la coordinación del Presidente de la Universidad Nacional de La Plata Dr. Fernando Tauber, se encuentran presentes los Representantes Titular y Alterno de la Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires (UNNOBA) Rector Dr. Guillermo Tamarit y Rector Dr. Jerónimo Ainchil, el Representante Titular del Instituto Nacional del Agua (INA) Presidente Ing. Pablo Spalletti.

Dando cumplimiento al punto 1 del OD, se presentan el Subsecretario de Ciencia, Tecnología e Innovación Licenciado Federico Agüero, y el Presidente de la Comisión de Investigaciones Científicas Dr. Carlos Naón, en su carácter de Representantes Titular y Alterno del Ministerio de la Producción, Ciencia, e Innovación Tecnológica de la Provincia de Buenos Aires.

Del mismo modo, se presenta la Lic. Liliana Sacco en su carácter de Representante Alternativa por el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) quien hace saber que la Sra. Presidenta del CONICET, Dra. Ana María Franchi, actuará como Representante Titular de ese organismo.

Se encuentran presentes también el Dr. Juan Pablo Paz, Secretario de Articulación Científico Tecnológica, la Lic. Julieta Cortina, Directora Nacional de Planificación de Recursos Físicos, la Mg. Stella Maris Nigro, Coordinadora de Gestión de Grandes Proyectos y Equipamiento de la Subsecretaría de Coordinación Institucional. Durante el desarrollo de la reunión también se incorporó el Dr. Pablo Nuñez, Subsecretario de Coordinación Institucional, todos ellos del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación.



Centro Interdisciplinario
de Investigaciones Aplicadas
al Agua y al Ambiente

También participan de la reunión el Director Ejecutivo del CIIAAA, Dr. Eduardo Kruse, el Representante Alterno por la UNLP, Lic. Raúl Perdomo, y el Secretario Planeamiento, Obras y Servicios de la UNLP, Arq. Diego Delucchi.

A continuación, con relación al punto 2a del OD, el Dr. Kruse informa brevemente sobre las distintas iniciativas y actividades del CIIAAA en este período:

En primer lugar, realiza una descripción en relación con los avances en la conformación del Grupo de Apoyo Científico Técnico y del Comité Consultivo del centro, su relación con los distintos organismos que participan en su estructura y los grupos de trabajo constituidos para llevar adelante futuros proyectos de interés.

Se notifica de la incorporación al CIIAAA del Observatorio Ambiental La Plata (OMLP) a través de un convenio UNLP – CIC – CONICET como así también del Grupo de Pronósticos Meteorológicos de la Facultad de Ciencias Astronómicas y Geofísicas (UNLP). A su vez, se consigna la decisión de incorporar en la página web del centro al Repositorio de Mapas de la UNLP.

Entre las actividades desarrolladas por el CIIAAA, en coincidencia con la etapa del aislamiento social preventivo obligatorio, se destaca la realización de actividades internacionales como el Workshop on Line de Cooperación Interuniversitaria entre Italia y Argentina sobre las experiencias en los recursos hídricos de ambos países. Además, el dictado de un ciclo de conferencias que sobre temas relacionados con el agua y el ambiente se desarrollan mensualmente a través de una transmisión del canal de Youtube del Planetario (La Plata).

Posteriormente, se efectúa una descripción del avance en las obras y adquisición del equipamiento (punto 2b del OD).

Con relación al proceso de compra de equipamiento por parte de la UNLP, hace saber que una parte sustancial del equipamiento se encuentra en la etapa final de tramitación (cuenta con el trámite finalizado y la no objeción del MINCYT). Si bien algunos lotes de la licitación quedaron desiertos, se trata de equipamiento más simple y se redefinirá el proceso para avanzar rápidamente.

A continuación, el Arq. Delucchi informa sobre el avance de las obras. Tanto el nuevo edificio principal como el acondicionamiento del laboratorio de ensayo de bombas y del espacio para instalación del equipamiento del laboratorio de saneamiento de agua para investigación y docencia se encuentran en avanzado estado. El seguimiento, inspección y la financiación por parte del MINCYT han fluido normalmente y se plantea la necesidad de avanzar hacia una segunda planta, prevista en el proyecto original, siempre que se disponga de los recursos necesarios.

A continuación, se aborda el punto 3, se analizan los recursos aún disponibles del contrato original, así como un refuerzo presupuestario otorgado por el MINCYT que aún está a la firma de los Representantes en forma de una adenda del contrato mencionado.



Centro Interdisciplinario
de Investigaciones Aplicadas
al Agua y al Ambiente

Los Representantes intercambian opiniones sobre cómo llevar adelante este proceso y finalmente se resuelve:

- Proceder a la firma de la adenda del contrato propuesto por el MINCYT, lo que sumado a los recursos aún no utilizados, permitirá completar el instrumental y finalizar las obras.
- Cada una de las Instituciones procederán a la adquisición del instrumental originalmente asignado con el apoyo del personal científico y técnico del CI AAAA y del asesoramiento del MINCYT.
- Se aprueba continuar las obras con la segunda planta del edificio principal.

Antes de finalizar, el Dr. Kruse propone realizar a la brevedad reuniones de trabajo con las personas que las Instituciones designen para avanzar en el proceso de compra de instrumental, en las que participará también el equipo de gestión del MINCYT.

Siendo las 12:00 hs se da por finalizada la reunión.

Dr Eduardo Kruse

Director Ejecutivo CI AAAA

Nota: Dado el contexto de la realización a distancia de la reunión del Consejo de Representantes del CI AAAA, asociado al aislamiento social preventivo y obligatorio, esta Acta es firmada por el Director Ejecutivo, de acuerdo a la conformidad expresada por todos los miembros del consejo